

Konstituierende Gemeinderatsitzung mit Verabschiedung der ausgeschiedenen Ratsmitglieder

Am 15.07.2014 hat sich der neue Rat der Ortsgemeinde Dockweiler konstituiert. Als neue Ratsmitglieder verpflichtete Ortsbürgermeister Bruno von Landenberg, Josef Hüp, Anja Gansen, Sabine Schneider, Thomas Krones und Josef Uترز. Ebenfalls verpflichtet wurden die Ratsmitglieder Dietmar von Landenberg, Dietmar Uder, Dieter Reichertz, Siegfried Schüller, Dirk Dauster, Hans Ludwig und Ralf Hammes, die bereits in der vergangenen Periode dem Rat angehörten.

Bruno von Landenberg, wurde bei der Kommunalwahl mit 89,8 % aller Wählerstimmen wieder zum Ortsbürgermeister von Dockweiler gewählt.



Der 1. Beigeordnete überreicht Bruno von Landenberg die Ernennungsurkunde zum Ortsbürgermeister

Zum ersten Beigeordneten wurde Dietmar von Landenberg gewählt.



Dietmar von Landenberg erhält die Ernennungsurkunde zum 1. Beigeordneten

Zum 2. Beigeordneten wählte der Rat, Dietmar Uder.



Dietmar Uder erhält die Ernennungsurkunde zum 2. Beigeordneten



Der neu konstituierte Gemeinderat:

1. Reihe v.l.n.r.: Josef Utters, Dieter Reichertz, Dietmar von Landenberg, Sabine Schneider, Anja Gansen, Ortsbürgermeister Bruno von Landenberg
2. Reihe: Siegfried Schüller, Josef Hüp, Dietmar Uder, Ralf Hammes, Dirk Dauster, Thomas Krones, Hans Ludwig

Im Anschluss an die konstituierende Sitzung verabschiedete Ortsbürgermeister Bruno von Landenberg, verbunden mit einem herzlichen Dank für die geleistete Arbeit, die nicht mehr dem Rat angehörenden Mitglieder der vergangenen Periode, Reinhard Schüller (18 Jahre Ratsmitglied), Gottfried Schröder und Margret Bartz (beide 15 Jahre Ratsmitglied), Wolfram Keul nicht anwesend (10 Jahre) sowie Pierre Klas (5 Jahre Ratsmitglied)



Die ausscheidenden Ratsmitglieder mit Ortsbürgermeister Bruno von Landenberg:
v.l.n.r. Pierre Klas, Margret Bartz, Gottfried Schröder, Reinhard Schüller

Darüber hinaus überreichte er Hans Ludwig, ebenfalls verbunden mit einem herzlichen Dank für die langjährig geleistete Arbeit, die Ehrenurkunde des Gemeinde- und Städtebundes Rheinland-Pfalz für 30 jährige Mitgliedschaft im Ortsgemeinderat.



Ortbürgermeister Bruno von Landenberg gratuliert Hans Ludwig und überreicht die Ehrenurkunde des Gemeinde- und Städtebundes Rheinland-Pfalz.

Abschließend bedankte sich Bruno von Landenberg ebenfalls noch beim bisherigen zweiten Beigeordneten Siegfried Schüller, der diese Funktion 10 Jahre lang inne hatte. Er verweist in diesem Zusammenhang insbesondere darauf, dass die Zusammenarbeit mit Siegfried Schüller stets voller Vertrauen und von Verlässlichkeit geprägt war. Als kleines Zeichen des Dankes übergab der Ortsbürgermeister sowohl Siegfried Schüller, wie auch allen anderen geehrten und verabschiedeten Ratsmitgliedern ein kleines Präsent.



Ortsbürgermeister Bruno von Landenberg dankt Siegfried Schüller für seine 10-jährige Tätigkeit als 2. Beigeordneter.